



Spitze in Helsinki Finnland

Text und Fotos: Peter Machetanz



links: BOB Mittelspitz
Thomdy Dom's Lovely Mr Bogus



Im Nachbarring wurden die Japanspitz gerichtet.



Die vier orangefarbenen Sieger
der verschiedenen Altersklassen



**Zur Zeit schwarze
Kleinspitz-Welpen abzugeben!**
»vom Haus Kring«
Kleinspitz schwarz und orange

**Elisabeth Kring
Riedweg 2 1/2, 89349 Burtenbach
Tel. 0 82 85/92 88 13**



Schwarze Kleinspitze auf der Toy-Dog-Schau mitten im Park von Helsinki.

Auf Einladung des Finnischen Clubs für Mittelspitze und des Toy-Dog Clubs, der in Finnland die Kleinspitze betreut, war ich im August an einem Wochenende auf zwei CAC-Schauen als Richter tätig.

Am Samstag bewertete ich neben einigen anderen Rassen auch 30 Mittelspitze, dabei war nicht zu übersehen, daß die finnischen Züchter Probleme mit der Farbreinzucht haben, denn viele der Hunde waren weder weiß noch cremefarben, sondern irgendwo dazwischen. Für die Zukunft wird hier noch viel Arbeit geleistet werden müssen um irgendwann wieder zur klassische Farb-trennung zurückzukommen.

Am Sonntag war dann die große Toy-Dog-Show in einem am Meer gelegenen Park in

der City von Helsinki. Rund 800 Zwerghunde der verschiedensten Rassen wurden von einem wirklich internationalen Richterteam bewertet. Aus ganz Europa, den USA und Canada waren für viele Rassen bewußt Spezialisten von der Präsidentin des Clubs Kirsti Lummelampi (links auf dem Foto unten rechts) eingeladen. Neben 45 Havanesern bewertete ich so auch fast 30 Kleinspitze in den verschiedenen Farben.

Höhepunkt der Schau waren die Sonderwettbewerbe im Ehrenring. Ich durfte den besten Veteran aus rund 30 Teilnehmern auswählen, ein graugewolkter achtjähriger Kleinspitz überzeugte mich und wurde bester Veteran. Die Qualität dieses Hundes ist auch auf dem Foto unten rechts deutlich zu sehen.



Großspitz weiß aus deutscher Zucht: Mio vom Berg Sonnenhof



Bester Veteran: graugewolkter Kleinspitz